

SPD-Fraktion
CDU-Fraktion
FDP-Fraktion

Bremerhaven, 30. September 2019

Antrag für den Ausschuss Bau und Umwelt am 29.10.2019

Klimastadt Bremerhaven, hier: Bürgerhain Neue Aue

Der Ausschuss Bau und Umwelt möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, im Entwicklungsgebiet Neue Aue eine Fläche für einen zweiten Bürgerhain zu schaffen. Zweck dieser Fläche ist es, dass Einwohnerinnen und Einwohner unserer Stadt und Menschen mit einem Bezug zu Bremerhaven Bäume aus privaten Anlässen pflanzen können. Das Pflanzen von Bäumen aus persönlichen Anlässen wirkt identitätsstiftend und dient dem Wohle der Allgemeinheit. Darüber hinaus ist es ein Beitrag zur ökologischen Bereicherung der Stadt und leistet einen wachsenden Beitrag CO₂-Kompensation.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger, der Grüne Kreis und interessierte Natur- und Umweltverbände sind in einer Bürgerbeteiligung bei Festlegung der vorgesehenen Fläche für den Bürgerhain mit einzubinden.

Das Ergebnis wird im 2. Quartal 2020 im Ausschuss Bau- und Umwelt vorgestellt.

Weitere Begründungen mündlich.

Sönke Allers
und SPD-Fraktion

Thorsten Raschen
und CDU-Fraktion

Jens Grotelüschen
und FDP-Fraktion